

Viceminister cubano concluye visita a Sudáfrica



Pretoria, 26 may (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, concluyó este miércoles el programa oficial de la visita a Sudáfrica con un recorrido por el sitio arqueológico la Cuna de la Humanidad, en coincidencia con el Día de África.

En el sitio histórico, Medina fue recibido por Michael Worsnip, director administrativo del Centro de Visitantes Maropeng, un lugar donde se hace un viaje imaginario en el tiempo hacia los albores de la civilización.

El alto funcionario cubano viajó a esa nación para participar en la XIII Sesión del Mecanismo de Consulta Conjunta o reunión intercancillerías en el contexto de la celebración del vigésimo aniversario del inicio de la cooperación Cuba-Sudáfrica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94785-vicecanciller-cubano-concluye-visita-a-sudafrica>



Radio Habana Cuba